



Mi Universidad

Ensayo

NOMBRE DEL ALUMNO: Pablo Jafet Davila Covián

TEMA: Unidad I profesión de la enfermería

PARCIAL: I

MATERIA: Legislación en salud y enfermería

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Miguel ángel Villatoro

LICENCIATURA: Enfermería 8vo

CUATRIMESTRE: 8vo cuatrimestre

Introducción

Enfermería es una profesión que consiste en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios, con el cometido final de asistir y complementar la labor de los médicos, se ocupan de examinar y diagnosticar a los pacientes, los enfermeros se encargan de aplicar el tratamiento que les fue indicado, además de facilitar su recuperación y mejorar su calidad de vida otra de sus actividades es la prevención de enfermedades y lesiones asimismo, los enfermeros deben vincularse y atender al entorno de los pacientes, como por ejemplo sus familias y cumplir un rol de intermediarios entre éstas y el médico, la características de una profesión aplicación a la enfermería la profesionalización debe entenderse desde dos vertientes el esfuerzo organizado y sistemático de los miembros de la profesión colegios, asociaciones, enfermeras, Instituciones educativas e Instituciones de Salud para que Enfermería cumpla con los estatutos de profesión, es decir, primero la formación profesional conforme a las características universales del sistema de educación en la carrera, lo que comprende requisitos de ingreso, permanencia y egreso semejantes, contenidos académicos homólogos, perfil académico profesional congruente y un sistema de control de certificaciones académicas como garantía de interés público, ya que es indispensable tener licencia para ejercer nuestra actividad profesional como sucede en todas las sociedades modernas, un aspecto más es la acreditación de programas académicos como control de calidad de la formación profesional, que debe ser autónomo y de alta exigencia y con estándares de reconocimiento internacional, la carrera de licenciatura en enfermería se inició en 1967, pero su desarrollo fue lento, de una transición prolongada, baja demanda y de un índice también bajo en la relación ingreso egreso y la titulación las primeras generaciones se ubicaban en la docencia y en la investigación, la enfermera que cuida, debe tener un cuerpo de conocimiento formal y vivencial, sumado a esto requiere de su manifestación como persona, única, auténtica, capaz de generar confianza, serenidad, seguridad y apoyo efectivo debe tener conocimiento, compromiso, ética, arte de intuición, aceptación del otro, los campos de actuación y desarrollo profesional en el momento actual, enfermería administrativa se infiere que los campos de acción de la administración son todos aquellos en donde funcionen grupos de personas con objetivos comunes los campos de acción de la materia van desde la familia, hasta la más compleja de las organizaciones humanas, porque en todas ellas es absolutamente necesaria la coordinación sistemática de métodos, técnicas e instrumentos especiales para lograr sus objetivos, en todas las organizaciones humanas es necesario planear, organizar, integrar, dirigir y controlar las

acciones para lograr el éxito, los campos de acción las profesionales de la salud administrativa se pueden desempeñar en las siguientes áreas del mercado laboral a nivel nacional e internacional, asistencial, educativo, gerencial, investigativo, ejercicio independiente, asistencia clínica, administrativa, docencia, la carrera profesional concepto y situación actual, el ser humano está constantemente en proceso de auto creación, y su último objetivo es el describir y entender el mundo que le rodea y, al mismo tiempo, hacerlo más sensible a los ideales de la persona, utilizando su característica específica la racionalidad, enfermería y disciplina y profesión el diccionario de oxford define disciplina como una rama de instrucción o educación, un departamento de aprendizaje del conocimiento y sintaxis distinta. Este hecho determina qué fenómenos o abstracciones son de interés, en qué contexto se van a ver estos fenómenos, qué problemas se van a generar, qué métodos de estudio se van a utilizar y qué cánones de evidencia y prueba se van a exigir, como resultado de la forma compleja de evolución de las disciplinas, la profesionalización en enfermería, la enfermería como profesión en el ámbito mundial, algunas historiadoras, especialmente las de orientación cristiana, remontan sus orígenes a Fabiola en las catacumbas romanas; otras ubican el nacimiento de la enfermería moderna en florense Nightingale, a partir de la creación de la escuela de enfermería del hospital santo tomas en Londres, el código deontológico de enfermería de la universidad de navarra profesa lo siguiente son inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos culturales, el derecho a la vida y a la libre elección, a la dignidad y a ser tratado con respeto. la investigación de enfermería en una función ineludible e inseparable del profesional de enfermería está en los deberes del código deontológico de enfermería y debiera estar en el consciente de cada enfermera y enfermero, sus objetivos de la enfermería, mejorar la efectividad del cuidado, mejorar la eficiencia del cuidado mejorar la seguridad de la intervención de enfermería, los campos de investigación de enfermería la investigación clínica, registros con fines de investigación, enfermeros y sus competencias en investigación, el profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico, técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario, su alta calidad profesional le permite realizar la gestión y ejecución del cuidado y, por ende, ser consecuente con los deberes y responsabilidades inherentes a su carrera, método científico y aplicación a la situación de la enfermera la enfermera vive en una sociedad determinada, en la que existen valores declarados, propios de esa cultura y del grado de desarrollo socio económico alcanzado; pero sobre todo, de la forma que tiene la sociedad para distribuir sus

riquezas esos valores sociales tienen que estar contenidos en las profesiones que tienen mayor connotación en la sociedad, entre las cuales se encuentra la enfermería, por estar relacionada directamente con los mayores valores del hombre: su vida y su salud, las relaciones éticas entre colegas, las relaciones entre colegas y otros profesionales deben estar basadas en el respeto al ser humano, el respeto a sí mismo, el respeto a la existencia, opiniones y decisiones de los otros, el ser humano es irreplicable, de ahí que, aunque se proceda de una misma etnia, cultura, sistema de creencias, sistema socioeconómico, y hasta compartan la misma ideología política, no es posible encontrar 2 personas exactamente iguales, ni que piensen y sientan igual y reaccionen de igual forma ante los mismos fenómenos, el método científico en enfermería, es procedimiento para conseguir los objetivos propuestos en la investigación. El método científico se refiere, por tanto, al procedimiento ordenado y sistemático que se utiliza para conseguir los objetivos propuestos y, trata de contestar a las preguntas e interrogantes que se plantean en un proyecto de investigación, método inductivo y deductivo.

Desarrollo

La enfermería es una profesión que consiste en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios, con el cometido final de asistir y complementar la labor de los médicos, se ocupan de examinar y diagnosticar a los pacientes, los enfermeros se encargan de aplicar el tratamiento que les fue indicado, además de facilitar su recuperación y mejorar su calidad de vida otra de sus actividades es la prevención de enfermedades y lesiones asimismo, los enfermeros deben vincularse y atender al entorno de los pacientes, como por ejemplo sus familias y cumplir un rol de intermediarios entre éstas y el médico, la características de una profesión aplicación a la enfermería la profesionalización debe entenderse desde dos vertientes el esfuerzo organizado y sistemático de los miembros de la profesión colegios, asociaciones, enfermeras, Instituciones educativas e Instituciones de Salud para que Enfermería cumpla con los estatutos de profesión, es decir, primero la formación profesional conforme a las características universales del sistema de educación en la carrera, lo que comprende requisitos de ingreso, permanencia y egreso semejantes, contenidos académicos homólogos, perfil académico profesional congruente y un sistema de control de certificaciones académicas como garantía de interés público, ya que es indispensable tener licencia para ejercer nuestra actividad profesional como sucede en todas las sociedades modernas, un aspecto más es la acreditación de programas académicos como control de calidad de la formación profesional, que debe ser autónomo y de alta exigencia y con estándares de reconocimiento internacional, la carrera de licenciatura en enfermería se inició en 1967, pero su desarrollo fue lento, de una transición prolongada, baja demanda y de un índice también bajo en la relación ingreso egreso y la titulación las primeras generaciones se ubicaban en la docencia y en la investigación, la enfermera que cuida, debe tener un cuerpo de conocimiento formal y vivencial, sumado a esto requiere de su manifestación como persona, única, auténtica, capaz de generar confianza, serenidad, seguridad y apoyo efectivo debe tener conocimiento, compromiso, ética, arte de intuición, aceptación del otro, los campos de actuación y desarrollo profesional en el momento actual, enfermería administrativa se infiere que los campos de acción de la administración son todos aquellos en donde funcionen grupos de personas con objetivos comunes los campos de acción de la materia van desde la familia, hasta la más compleja de las organizaciones humanas, porque en todas ellas es absolutamente necesaria la coordinación sistemática de métodos, técnicas e instrumentos especiales para lograr sus objetivos, en todas las organizaciones humanas es necesario planear, organizar, integrar, dirigir y controlar las

acciones para lograr el éxito, los campos de acción las profesionales de la salud administrativa se pueden desempeñar en las siguientes áreas del mercado laboral a nivel nacional e internacional, asistencial, educativo, gerencial, investigativo, ejercicio independiente, asistencia clínica, administrativa, docencia, la carrera profesional concepto y situación actual, el ser humano está constantemente en proceso de auto creación, y su último objetivo es el describir y entender el mundo que le rodea y, al mismo tiempo, hacerlo más sensible a los ideales de la persona, utilizando su característica específica la racionalidad, enfermería y disciplina y profesión el diccionario de oxford define disciplina como una rama de instrucción o educación, un departamento de aprendizaje del conocimiento y sintaxis distinta. Este hecho determina qué fenómenos o abstracciones son de interés, en qué contexto se van a ver estos fenómenos, qué problemas se van a generar, qué métodos de estudio se van a utilizar y qué cánones de evidencia y prueba se van a exigir, como resultado de la forma compleja de evolución de las disciplinas, la profesionalización en enfermería, la enfermería como profesión en el ámbito mundial, algunas historiadoras, especialmente las de orientación cristiana, remontan sus orígenes a Fabiola en las catacumbas romanas; otras ubican el nacimiento de la enfermería moderna en florense Nightingale, a partir de la creación de la escuela de enfermería del hospital santo tomas en Londres, el código deontológico de enfermería de la universidad de navarra profesora lo siguiente son inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos culturales, el derecho a la vida y a la libre elección, a la dignidad y a ser tratado con respeto. la investigación de enfermería en una función ineludible e inseparable del profesional de enfermería está en los deberes del código deontológico de enfermería y debiera estar en el consciente de cada enfermera y enfermero, sus objetivos de la enfermería, mejorar la efectividad del cuidado, mejorar la eficiencia del cuidado mejorar la seguridad de la intervención de enfermería, los campos de investigación de enfermería la investigación clínica, registros con fines de investigación, enfermeros y sus competencias en investigación, el profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico, técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario, su alta calidad profesional le permite realizar la gestión y ejecución del cuidado y, por ende, ser consecuente con los deberes y responsabilidades inherentes a su carrera, método científico y aplicación a la situación de la enfermera la enfermera vive en una sociedad determinada, en la que existen valores declarados, propios de esa cultura y del grado de desarrollo socio económico alcanzado; pero sobre todo, de la forma que tiene la sociedad para distribuir sus

riquezas esos valores sociales tienen que estar contenidos en las profesiones que tienen mayor connotación en la sociedad, entre las cuales se encuentra la enfermería, por estar relacionada directamente con los mayores valores del hombre: su vida y su salud, las relaciones éticas entre colegas, las relaciones entre colegas y otros profesionales deben estar basadas en el respeto al ser humano, el respeto a sí mismo, el respeto a la existencia, opiniones y decisiones de los otros, el ser humano es irreplicable, de ahí que, aunque se proceda de una misma etnia, cultura, sistema de creencias, sistema socioeconómico, y hasta compartan la misma ideología política, no es posible encontrar 2 personas exactamente iguales, ni que piensen y sientan igual y reaccionen de igual forma ante los mismos fenómenos, el método científico en enfermería, es procedimiento para conseguir los objetivos propuestos en la investigación

Conclusión

La unidad uno nos habla acerca de la profesión de enfermería nos habla que esta es una de las profesiones que consiste en el cuidado de los enfermos de gravedad y pacientes ambulatorios con el cometido final de asistir y complementar la labor de los médicos mientras que ellos terminan de examinar y diagnosticar a los pacientes los enfermeros se tratan de aplicar el tratamiento que les fue indicado además de facilitar su recuperación y mejorar su calidad de vida y otros de sus labores de enfermería es la prevención de enfermedades y lesiones, nos habla acerca de su evolución desde muchos años fueron evolucionando acerca de los cuidados de los enfermos y hambrientos que todavía existe en muchos países , hablamos acerca de las características de una profesión en este sentido necesario la reglamentación y capacidad de autorregulación pero también consolidar el sistema de estímulos asegurar los aranceles que merecen quienes se dedican a tan delicada profesión, la enfermería administrativa son todos en donde funcionen grupos de personas con objetivos comunes los campos de acción asistencial, educativo, gerencial, investigativo, docencia, vimos acerca de la profesionalización en enfermería, su trabajo científico en la enfermería, sus campos de la enfermería en la investigación en ellas se encuentra la investigación clínica, investigación en gestión de calidad, registros con fines de investigación las enfermeras y sus competencias en investigación el profesional de enfermería tiene las competencias de conocimiento científico técnicos y humanistas que le confiere el estudio sistemático y universitario la enfermera vive en una sociedad determinada, en la que existen valores declarados, propios de esa cultura y del grado de desarrollo socio económico alcanzado; pero sobre todo, de la forma que tiene la sociedad para distribuir sus riquezas, el sistema de valores profesionales en enfermería el estudio de la moral forma parte actualmente de una ciencia particular, la ética, la cual integra las ciencias sociales, es decir las ciencias que se ocupan de estudiar las relaciones establecidas entre los hombres en el proceso de producción y reproducción de su vida material, relaciones que no se limitan, por supuesto, a las puramente económicas, sino que abarcan todas las relaciones sociales, materiales y espirituales, hablamos sobre el pae y sus implicaciones éticas la mayoría de las conceptualizaciones teóricas acerca de la ética, e incluso propuestas de modelos de procedimientos para la toma de decisiones éticas, no atañían directamente a las enfermeras, pues estas no sólo eran vistas como un personal subalterno y dependiente, sino que en realidad lo eran, puesto que todo su actuar profesional estaba vinculado sólo con el cumplimiento de las indicaciones médicas.

Referencias

Tomado de la antología proporcionada por la universidad del sureste campus frontera
Comalapa